



Adrián Casado, profesor de la Escuela, y Soraya Sánchez, edil. EÑE

Formación gratuita en la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes

● A partir del 1 de octubre habrá cursos sobre pastelería, cocina y camarero

Santa Marta de Tormes – Los ejes de la formación en la Escuela de Hostelería de Santa Marta, que iniciará sus clases en octubre, serán los cursos gratuitos financiados por el Ayuntamiento para aprender sobre pastelería, cocina y camarero. Además de los nuevos cursos monográficos.

“La oferta formativa está directamente relacionada con la demanda que observamos cada

año y que nos empuja a no prescindir de determinados cursos que siempre tienen muy buena acogida”, explicó la edil responsable de la Escuela de Hostelería, Soraya Sánchez. Además, “somos conscientes de las salidas laborales que existen en el mundo de la hostelería a las que se da cobertura con los cursos gratuitos que existen en el centro”, apuntó.

Así, en cuanto a los cursos monográficos, en octubre habrá sobre ‘Pintxos vascos’ y ‘Corte de jamón’. En noviembre, sobre ‘Análisis sensorial de vinos’, ‘Orígenes de la cocina charra’, ‘Croquetteando’, ‘Cafés especiales fríos’, y ‘Cocina de Navidad’. EÑE



Acto inaugural de las jornadas sobre residencias de ancianos. EÑE

Ledesma inicia con 80 directivos sus I Jornadas sobre residencias

● La cita, impulsada por la **residencia municipal**, celebra hoy otro día de ponencias

Ledesma– La villa ledesmina inauguró ayer las I Jornadas de directores de residencias de mayores en presencia del delegado territorial de la Junta, Eloy Ruiz, el vicepresidente de la Diputación, Carlos García Sierra, así como el alcalde del municipio, Exuperancio Benito y la gerente provincial de Asuntos Sociales, Isa-

bel Fernández Cambón, una iniciativa impulsada por la residencia de Ledesma.

Exuperancio Benito y Eloy Ruiz dieron la bienvenida a los 80 representantes de 60 residencias de toda la provincia que participarán también hoy en diversas ponencias. El regidor apuntó que se trata de “una cita en la que debatir problemáticas de las residencias”, mientras que Ruiz señaló que “las residencias de Castilla y León se centran cada vez más en un modelo de atención cada vez más moderno y personalizado”. EÑE/P. ZORITA



La limpieza del sistema de alcantarillado en Santa Marta de Tormes. FOTOS: EÑE

25 toneladas de residuos de las alcantarillas de Santa Marta

● El sistema se está preparando para la llegada de las primeras **lluvias del otoño**

EÑE

Santa Marta de Tormes– La limpieza del sistema de alcantarillas y registros en Santa Marta que se ha llevado a cabo desde que comenzó el año ha supuesto la retirada de 25 toneladas de residuos de todo tipo, de los que siete toneladas se han retirado en el último trimestre.

Este tipo de labores se está completando en estos días por parte del Ayuntamiento junto con Aqualia, que es la empresa concesionaria, con el fin de preparar la infraestructura y las canalizaciones ante la llegada de las primeras lluvias del otoño.

Estos residuos se eliminan de las tuberías utilizando equipos de limpieza o camiones de saneamiento equipados con una tobera que succiona la suciedad o impulsa agua a alta presión para eliminar las obstrucciones.

El objetivo de estos trabajos es desatascar las rejillas y conducciones de agua sucia para asegurar que, cuando llueva, puedan evacuar el agua de las calles y evitar inundaciones, transportándola hasta la estación de depuración.

La limpieza de las rejillas de los imbornales se realiza manualmente con vehículos de limpieza industrial. Los trabajadores de Aqualia recogen los residuos extraídos y los llevan a un vertedero. Finalmente, insertan agua a presión en el imbornal para asegurarse de que el atasco ha desaparecido.

“Es crucial no arrojar desechos como papeles, chicles, colillas, restos de obra, etc., en las rejillas de las alcantarillas, no son cubos de basura y su buen uso repercute en el bienestar de todos”, han señalado desde Aqualia.

Los responsables de Aqualia han insistido en “la regla de las 3 Ps” que se debe seguir por parte de todos los residentes en una casa: al inodoro solo se puede tirar pipí, popó y papel higiénico. Cualquier otro elemento puede obstruir las tuberías de saneamiento, especialmente cuando hablamos de las toallitas húmedas. A pesar de lo que indican algunos envases, éstas no se descomponen en el agua y forman grandes marañas de fibras que, junto con los restos de jabón, se solidifican y hacen tapón en las tuberías.

Los trabajos de limpieza de la red de saneamiento son fundamentales para que las rejillas de los imbornales y las tuberías recuperen su capacidad hidráulica para desaguar el agua de lluvia.

EL DATO

18

→ Todas las actuaciones de limpieza se registran internamente para documentar las zonas intervenidas. Del análisis de estos datos se identifican las áreas más afectadas, que requieren limpieza más frecuente. En la localidad de Santa Marta se han detectado un total de 18 puntos críticos que se inspeccionan al final del verano y asiduamente cada vez que se prevén precipitaciones. Ayuntamiento y Aqualia advierten que, en caso de lluvias torrenciales, es imposible que las tuberías de cualquier ciudad puedan evacuar toda el agua de inmediato; esta desaparecerá gradualmente tras la tormenta.

EL DETALLE



DESATASCO, LIMPIEZA Y DESPUÉS AGUA A PRESIÓN

→ La limpieza de rejillas y conducciones de saneamiento se realiza utilizando equipos especiales para retirar la acumulación de residuos y luego se impulsa en ellos agua a presión para eliminar posibles obstáculos y obstrucciones que queden.